

Jacqueline QUEHEN- déclaration de candidature à la candidature aux élections européennes du 7 juin 2009

Qui suis-je ?

Jacqueline Quéhen, née le 7 juin 1951, à Alger,

mariée 2 enfants,

99 Vallon des Vaux

06800 Cagnes-sur-mer

06.09.53.92.06

jquehen@orange.fr

<http://quehen.canalblog.com/>



Mon parcours professionnel :

-Professeur certifié de lettres modernes. Spécialiste de Jean-Jacques Rousseau, à qui j'ai consacré un mémoire.

Enseignante de Lettres d'abord en région parisienne, puis dans l'Académie de Nice à partir de 1985.

-Déléguée académique du Clemi (centre de liaison de l'enseignement et des médias d'information) au Rectorat de Nice depuis 2000 en charge de *l'éducation aux médias* pour l'Académie de Nice.

A ce titre, j'assure des fonctions de formation de formateurs, d'animation, de communication, d'impulsion et d'accompagnement de projets.

J'organise des événements majeurs ponctuant l'année scolaire, permettant de donner une visibilité à l'action de terrain. A ce titre, la plus importante est la *Journée du Journaliste Junior*, qui rassemble chaque année davantage de participants (environ 3000). Des journalistes de renom tels que : Ivan Levaï, (France inter) Alban Mikoszy, (France 2) Philippe Cohen, (Marianne), Philippe Val, (Charlie Hebdo), Jean-Michel Blier (France 3) etc viennent animer ateliers et conférences pour collégiens, lycéens, étudiants et bénévoles d'associations à but éducatif. Mais également des juristes, des psychologues, des communicants, des artistes, des politiques.

Cette manifestation réunit désormais au moins 130 intervenants.

Ma mission m'amène à travailler avec les autres pays de l'Union européenne, voire de l'Europe élargie. Ainsi, j'ai été choisie par le **Conseil de l'Europe** pour représenter la France à Graz, lors du séminaire « du projet Pestalozzi » (**Utilisation des nouveaux médias basée sur les droits de l'homme**).

-Correspondante rédactrice de presse à Nice Matin depuis le 30 août 1997.Plus spécialement en charge des rubriques culturelles.

Mes responsabilités civiles:

Responsable syndicale de 1971 à 1994.J'ai pris une part active notamment dans les mouvements pour la revalorisation des enseignants. En charge plus particulièrement des « titulaires remplaçants » les quatre dernières années.

Présidente-fondatrice de la section FCPE pour l'école de mes enfants (Cagnes sur mer, école de la Pinède), j'ai mené bénévolement des actions parascolaires : soutien scolaire, atelier théâtre, ateliers de lecture de 1994 à 2001. (j'ai poursuivi ces activités au-delà de la scolarité de mes enfants).

Membre élu du conseil d'école et de la Caisse des écoles de Cagnes-sur-Mer.

Co-fondatrice d' « APPELS », association parascolaire visant à promouvoir les échanges linguistiques et scolaires.

Secrétaire-co-fondatrice avec mon époux du comité de quartier pendant 3 ans.

Auteurs de 3 ouvrages d'Art.

- ✓ Marillion, l'ère du Poisson (1994)
- ✓ René Arnoux, la couleur retrouvée (2000)
- ✓ Elisheva ou le 10^{ème} commandement (à paraître)

Mon engagement au mouvement démocrate

Je souscris à 100% au credo de François Bayrou : mettre les valeurs humanistes au dessus de tout. Je ne m'étais jamais réellement engagée auparavant dans un parti politique. J'ai entendu dans le discours de François Bayrou, une sincérité et un attachement à des valeurs qui sont pour moi essentielles ainsi qu'une aspiration à faire de la politique autrement, honnêtement, dans un esprit de rassemblement qui exclut tout dogme.

Dès les élections présidentielles, je me suis investie totalement pour soutenir François Bayrou. J'étais une des journalistes qui ont interviewé François Bayrou à la conférence de presse, cours Saleya à Nice. J'ai également mené diverses actions de communication lors de cette campagne.

J'ai rejoint avec enthousiasme le MoDem dès sa création.

-au niveau local

J'ai activement soutenu la campagne des législatives du candidat MoDem de la 6^{ème} circonscription des Alpes-Maritimes. J'ai intégré le groupe « communication et culture » de la 6^{ème} puis le groupe « culture » des Alpes Maritimes.

Je me suis fortement impliquée dans les élections municipales et cantonales en tant que directrice de campagne et de mandataire financier pour la liste MoDem de Cagnes-sur-mer, et en travaillant sur le dossier culture et sur la communication de campagne. (9.16% avec 4 candidats)

J'ai été suppléante lors des récentes cantonales partielles (8.65% et 5 candidats mais seulement 20% de votants)

J'ai assumé la charge de présidente de la commission électorale lors la campagne des élections internes du département des Alpes-Maritimes. J'ai organisé le « plan média » lors de la venue de Gilles Artigues pour le débat entre les têtes de listes. J'ai moi-même couvert sa venue pour Nice-Premium et l'ai co-interview pour RCN (Radio Chalom Nitsan).

Plus récemment, j'ai reçu Jean-Luc Benhammas et l'ai interviewé pour RCN au sujet de l'Europe. <http://quehen.canalblog.com/>

-au niveau régional

J'ai été candidate au Conseil National, sur la liste PACA en Mouvement, sur laquelle j'ai été élue conseillère nationale en titre.

Lors du *Printemps Démocrate du Var*, j'ai animé un groupe sur l'éducation dont j'ai été rapportrice.

-au niveau national

J'étais présente lors des grands événements nationaux du Mouvement démocrate :

J'ai participé au congrès fondateur à Villepinte, et apporté ma contribution pour les statuts du Mouvement Démocrate.

Je me suis présentée à l'élection des Conseillers Nationaux et ai été élue pour représenter les Alpes Maritimes. J'ai depuis participé à toutes les réunions du Conseil national en y associant étroitement ma suppléante Nadège Colin, ainsi qu'à la Convention sur l'Europe.

Tout récemment, lors de l'université de rentrée, j'ai pris une part active aux débats et ateliers.

Je participe aux commissions « Médias » dont je suis l'animatrice et « Education » (animatrice pour le sous-thème : l'éducation tout au long de la vie)

Si je m'engage dans la campagne des Européennes:

-C'est pour contribuer à faire aboutir le projet de François Bayrou.

-C'est donner davantage de visibilité (notamment médiatique) à ce projet, en mettant mes compétences à son service.

-C'est pour que l'idéal européen qui a été porté par l'UDF puis par le MoDem puisse s'affirmer aux parlements européens.

-C'est m'engager à porter avec force les valeurs du Mouvement démocrate tout en faisant progresser au sein de la société civile les idées qui nous ont rassemblés et notamment le projet européen.

Outre les valeurs que tous nous portons en promouvant l'Europe, cet engagement se porte plus spécifiquement dans des domaines-clés de la démocratie :

- C'est œuvrer pour l'indépendance de la presse et des médias, condition *sine qua non* de la vie citoyenne. Un combat que je mène dans la vie professionnelle. Mon engagement dans l'éducation aux médias relève en effet du même engagement qu'en politique : éduquer aux médias, c'est encourager les jeunes-et à travers eux leurs parents, à se dégager de toute emprise, et ce faisant, concourir au plein exercice de la liberté et de la laïcité. En apportant ainsi ma pierre à l'édifice démocratique.

Du reste ma pratique quotidienne, professionnelle et militante est nettement européenne : (à titre d'exemples)

J'ai été engagée dans les projets académiques sur la présidence de l'Europe (concours et réalisations sur les personnages qui ont marqué leur pays, à l'échelle européenne)

Mon blog, à vocation militante et pédagogique est ouvertement européen
<http://quehen.canalblog.com/>

J'ai participé au milieu de l'Automne à une opération montée par les Jeunes MoDem des Alpes Maritimes pour populariser les élections européennes tracter pour le



Mouvement démocrate (action de rue)

Cet engagement se double de mon combat pour les Droits de l'homme, auquel je contribue au niveau du Conseil de l'Europe.

J'ai ainsi pu constater au cours des mes déplacements que l'idéal européen est bien présent chez nos partenaires européens, d'où qu'ils viennent. Un enthousiasme que nous nous devons de faire partager à nos concitoyens, en progressant sur des causes justes, compréhensibles, qui rendent la confiance des Français dans l'Europe, un combat qui vise à améliorer leur vie quotidienne.

Ce combat, il faut le mener au niveau européen, en affermissant la législation, en favorisant les échanges, en mutualisant et en enrichissant les initiatives déjà existantes, en donnant une nouvelle impulsion au système éducatif français et aux droits de l'homme au sein de l'Union européenne.